
■令和元年第４回定例会（１２月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 本町の各種契約
のあり方につい
て

　本町においても地方自治法や財務規則にのっとり、種々契約が締結され事業が取り進められてい
るが、本町の契約のあり方について監査委員として各種契約に対してどのように見てこられたの
か。また、行政に対して今までに契約のあり方について指摘や指導等をしたことがあるのか、お伺
いいたします。

監査委員

2 本町の契約の実
際について

　本町においても法律等に準じて種々契約がなされ、業務が適正に執行されている訳ですが、平成
３０年度における契約の実績を見るとき、１社による随意契約の多い分野が見受けられます。
　特に町有林の維持や管理のための発注に目立つと思いますが、その理由について、お伺いいたし
ます。

町　長

3 ＪＲ根室本線
（富良野～東鹿
越間）について

　ＪＲ根室本線の架道橋損壊による影響が東鹿越～新得間にも多大なる不便さを与えている幾寅～
富良野間で、４便減により便によっては東鹿越着から幾寅方面バスの接続が４０分もなく寒い駅舎
でバスが来るまでの時間待機させられているが、このことについてＪＲ北海道に対して対応を申し
出ているのか、お伺いいたします。

町　長

質 問 事 項

1 酒井年夫議員



■令和元年第４回定例会（１２月）一般質問通告 №２

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 道の駅再編整備
について

道の駅再編整備計画については、町長より６月第２回定例会の行政報告で再編整備に対しての報
告が行われ、第３回定例会で設計に関する予算を可決し、町民に対しては「道の駅再編への取り組
みについてのお知らせ」を各戸に配布するなど進められておりますが、今回、議会報告会を開催し
た中では、内容について熟知されていなかったり、スピード感を持って進めてはとの意見が聞かさ
れたところです。
　再度、計画推進について、事業の概要や事業の工程などについて、お伺いいたします。

町　長

2 移住者及び住宅
対策について

　現在、公営住宅や町有住宅ともに、空き住宅が二桁以上となっている状況であります。空き住宅
の解消の観点からも、公営住宅等を移住者等に対しての試験住宅とするなど検討できないか、お伺
いいたします。
　また、移住希望者に対して、町が行っているいろいろな施策を広報やホームページ等による情報
発信の強化を図って、移住を希望する方が安心して本町で生活できる支援の発信ができないか、併
せてお伺いいたします。

町　長

3 デマンドバスに
ついて

　デマンドバスについては、いろいろな団体等で利用したい希望があるようですが、バスの運行時
間の問題から利用できないとの話もありますので、多くの方に利用していただくことができるよ
う、運行時間の配慮ができないか、お伺いいたします。
　また、現在高齢者の運転免許証の返納がいわれておりますことから、本町においても運転免許証
がないと、どこへ行くのも何をするのも大変なことでありますので、そのための方策として、デマ
ンドバスの利用を含め、何らかの検討ができないか、お伺いいたします。

町　長

4 介護職員等の人
材確保について

　介護職員等の人材の確保については、町としても、町だけではなく各施設や事業所、町内外の団
体や学校、有資格者の育成など、多くの取り組みを実施しておりますけれども、現在までの取り組
み状況や取り組みの結果について、お伺いいたします。

町　長

5 防災・減災対策
について

　防災・減災対策については、本年度は南富良野中学校への非常用発電機の整備を、来年度につい
ては南富良野小学校体育館への非常用発電機の整備をしていただけることとなっておりますが、金
山地区では高齢者施設に非常用発電機が設置されていることから、旧金山小学校の体育館について
は設備の設置はありません。しかし、高齢者施設が居住施設であること、国道往来の車両が増加し
ていることなどを考えると、旧金山小学校の体育館を避難所に指定し、非常用発電機を整備すべき
と思いますが検討できないか、お伺いいたします。

町　長

2 阿部修一 議員

質 問 事 項


